

29.09.2020 - 08:00 Uhr

## Ariella Kaeslin et Marco Wölfli rejoignent le jury du "Sanitas Challenge Award"



Zurich (ots) -

Le jury national du Sanitas Challenge Award accueille deux nouveaux visages: l'ancienne gymnaste artistique Ariella Kaeslin et la légende des Young Boys Marco Wölfli. Ariella Kaeslin sera d'abord jurée invitée pendant un an.

Ariella Kaeslin et Marco Wölfli jugeront les huit finalistes nationaux déjà sélectionnés par les jurys régionaux, à partir d'octobre 2020, aux côtés de Kathrin Lehmann, ancienne membre de l'équipe nationale suisse de football et de hockey sur glace, Daniela Milanese, présentatrice sportive à la SRF, Peter Haas, ancien responsable des sports de compétition de Swiss Athletics, le professeur Kurt Murer, ancien directeur de l'Institut des sciences du mouvement et du sport de l'EPF de Zurich et président de Special Olympics, Peter A. Frei, président d'honneur de Sportinformation Si AG, et Andreas Schönenberger, CEO de Sanitas.

La diplômée en sciences du sport et future physiothérapeute se réjouit de cet engagement: "Je suis sûre que nous allons passer un excellent moment!". Marco Wölfli, ancien gardien de but du BSC Young Boys, est lui aussi très heureux: "L'avenir est entre les mains des jeunes, c'est pourquoi je voulais apporter ma contribution à la promotion du sport et encourager la relève sportive."

Pour Arielle Kaeslin, un projet pilote d'un an

En raison d'autres engagements, la jeune Lucernoise rejoint le jury pour une durée d'un an. Au terme de ce délai, Sanitas, Ariella et ses autres partenaires feront le point sur la compatibilité de son rôle de jurée avec ses autres obligations et décideront si elle peut rejoindre le jury en qualité de membre permanent. Marco Wölfli, en revanche, fera déjà partie intégrante du Sanitas Challenge Award dès cette saison.

Prix d'encouragement pour la promotion durable de l'activité physique

Chaque année, plus de 200 clubs et organisations sportives posent leur candidature dans le cadre de ce challenge. Avec ce prix, Sanitas récompense tous ceux qui s'engagent pour promouvoir le sport auprès des jeunes par le biais de projets innovants. Sanitas recherche des projets qui vont au-delà du simple entraînement.

Candidature en ligne à partir de la mi-novembre

Les huit finalistes nationaux 2020 sont actuellement en compétition pour le premier prix doté de 25 000 francs, qui sera décerné fin octobre à Zurich. Du 16 novembre 2020 au 14 février 2021, les clubs et organisations pourront poser leur candidature pour le Sanitas Challenge Award 2021 sur [sanitas.com/candidature](https://sanitas.com/candidature). Tous les dossiers devront être transmis par voie électronique.

Des prix d'une valeur totale de 114 000 francs

Sanitas Challenge Award régional: 64 000 francs répartis sur huit régions

1re place 5000 francs / 2e place 2000 francs / 3e place 1000 francs

Sanitas Challenge Award national: 45 000 francs

1re place 20 000 francs / 2e place 15 000 francs / 3e place 10 000 francs

Coup de coeur du public: 5000 francs

Contact:

Sanitas Assurance Maladie  
Stefanie Bucher  
stefanie.bucher@sanitas.com  
044 446 47 28 / 079 531 84 85

Medieninhalte



*Ariella Kaeslin et Marco Wölfli rejoignent le jury du «Sanitas Challenge Award» / Texte complémentaire par ots et sur [www.presseportal.ch/fr/nr/100005121](http://www.presseportal.ch/fr/nr/100005121) / L'utilisation de cette image est pour des buts rédactionnels gratuite. Publication sous indication de source: "obs/Sanitas Krankenversicherung"*

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100005121/100856280> abgerufen werden.